

Preparatoria Regional de Ameca incrementa el número de profesores certificados

En días pasados realizaron la entrega de Diplomas de PROFORDEMS, constancias de Certidems y se inauguraron obras



Fotografía: Escuela Preparatoria Regional de Ameca

20 profesores de la Preparatoria Regional de Ameca, comprometidos con la mejora del proceso enseñanza aprendizaje, acreditaron el Diplomado en el marco del Programa de Formación Docente de Educación Media Superior (PROFORDEMS) con lo que lograron la Certificación de Competencias Docentes para la Educación Media Superior (CERTIDEMS).

En días pasados, durante la ceremonia de entrega de diplomas, la directora del plantel, maestra María Trinidad Mendoza, comentó que concluir el diplomado y lograr la certificación ha sido un paso importante en la formación de los profesores.

“Es una oportunidad de mejora en su práctica educativa, aunado a esto también adquieren un compromiso para hacer congruentes los lineamientos de la Reforma integral de la educación media superior”.

Añadió que el Bachillerato General por Competencias exige un cambio de paradigma del proceso enseñanza aprendizaje, por lo que los escenarios y las metodologías de la enseñanza deben experimentar una profunda renovación.

En el marco del evento, las autoridades del plantel aprovecharon para realizar el corte de listón del ingreso por huella a la preparatoria, obra que requirió una inversión aproximada de 162 mil pesos.